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PAOD - Polidesportivo da Arroja e Espaço da Antiga Escola Isabel de Portugal

Na 12ª reunião de 2016, os vereadores da CDU apresentaram a situação de degradação em que se
encontrava o polidesportivo da Arroja, tendo obtido, por parte do senhor presidente de Câmara a
informação  de  que  se  iria  proceder  à  beneficiação  daquelas  instalações  com  a  retirada  dos
balneários.
De facto, pelo que verificámos no local, os balneários foram demolidos. Contudo, o estado em que
se apresenta, todo o espaço do polidesportivo, exige uma requalificação e intervenção de fundo,
como se pode verificar pelas fotografias que apresentamos de seguida.
Importa saber que intervenção vai esta Câmara fazer, no equipamento e para quando está prevista,

uma vez que, após a demolição o equipamento continua degradado.

Ainda neste local, importa fazer o ponto da situação do espaço da antiga Escola Isabel de Portugal.
Já por diversas vezes trouxemos à reunião de Câmara esta questão. O tempo vai  passando e a
entidade  a  quem está  cedido o equipamento não fez  no  local  qualquer  intervenção.  Está  esta
Câmara a acompanhar este processo?! Quanto tempo mais vai ficar aquele espaço a degradar-se?

A Câmara tem de intervir no sentido de requalificar toda esta zona na Urbanização da Arroja!

Odivelas, 07 de Setembro 2016

Os Vereadores da CDU


